



**Journal Title:** Journal des télécommunications

**Journal Issue:** Vol. 56, no. 5 (1989)

**Article Title:** La coopération internationale représente aussi l'avenir

**Author :** R.E. Butler

**Page number(s):** p. 271

This electronic version (PDF) was scanned by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an original paper document in the ITU Library & Archives collections.

La présente version électronique (PDF) a été numérisée par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'un document papier original des collections de ce service.

Esta versión electrónica (PDF) ha sido escaneada por el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un documento impreso original de las colecciones del Servicio de Biblioteca y Archivos de la UIT.

(ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد في والمحفوظات المكتبة قسم أجراه الضوئي بالمسح تصوير نتاج (PDF) الإلكترونية النسخة هذه والمحفوظات المكتبة قسم في المتوفرة الوثائق ضمن أصلية ورقية وثيقة من نقلاً.

此电子版（PDF版本）由国际电信联盟（ITU）图书馆和档案室利用存于该处的纸质文件扫描提供。

Настоящий электронный вариант (PDF) был подготовлен в библиотечно-архивной службе Международного союза электросвязи путем сканирования исходного документа в бумажной форме из библиотечно-архивной службы МСЭ.

## La coopération internationale représente aussi l'avenir

Pour la 21<sup>e</sup> année consécutive, les pays Membres de l'Union internationale des télécommunications (UIT) célèbrent, le 17 mai, la Journée mondiale des télécommunications.

Cette journée, qui commémore la création de l'Union il y a 124 ans, se déroulera autour du thème de «la coopération internationale».

Le thème choisi nous tient à coeur car c'est grâce à la coopération entre les nations que notre Organisation a vu le jour le 17 mai 1865.

C'est grâce aussi à cette coopération que les télécommunications ont pu connaître un développement fulgurant durant le siècle qui vient de s'écouler.

De 20 Etats fondateurs, l'UIT accueille aujourd'hui 166 Etats Membres. Mais nombre d'entre eux, malgré les efforts déployés, ne disposent pas de façon équitable des merveilleux moyens techniques mis à la disposition des hommes. Les télécommunications ne doivent pas être l'apanage de quelques privilégiés.

Des pays connaissent encore un retard important dans ce domaine. Toutefois, grâce à la coopération internationale, et notamment aux programmes d'assistance technique de l'Union, tous travaillent à réduire ces inégalités.

Cette année, la journée du 17 mai revêt une importance particulière puisque la semaine suivante débutera, à Nice, la 13<sup>e</sup> Conférence de plénipotentiaires, organe suprême de l'UIT, qui prendra les mesures propres à permettre à l'UIT de répondre aux défis du XXI<sup>e</sup> siècle.

Ainsi, durant six semaines, les plénipotentiaires vont être appelés à revoir les grandes orientations politiques qui permettront à l'UIT de mener à bien ses objectifs: «maintenir et étendre la coopération internationale pour l'amélioration et l'emploi rationnel des télécommunications de toutes sortes».

Ainsi, pourront-ils donner à l'UIT les moyens de mieux répondre à l'environnement nouveau que connaît aujourd'hui le monde des télécommunications et de faire en sorte que «la quasi-totalité des habitants de la Terre ait accès au téléphone et à tous les avantages qu'il procure d'ici le début du siècle prochain».

Le 17 mai est le symbole de l'avenir prometteur de l'UIT: ses 124 ans sont incontestablement le gage de ses succès futurs.

**R. E. BUTLER**